
 
 

Protokollauszug 
aus der 

öffentliche/nichtöffentliche Sitzung des Ausschusses für Gesundheit und 
Soziales  

vom 08.01.2002 

 
öffentlich 
Top 7 Wohnungsmarktsituation 2001 in Potsdam 

Vorlage: 01/SVV/0930 
 
zur Kenntnis genommen 

 
 
Herr Jakobs bringt die Vorlage ein und gibt Erläuterungen. 
 
Frau Gerber fragt, ob auch über studentisches Wohnen nachgedacht wurde. 
 
Herr Böttche erklärt, dass im Ergebnis der Diskussion die Schwerpunkte deutlich werden soll-
ten, wozu auch das studentische Wohnen gehört. 
 
Herr Hannemann fragt nach den Ursachen für die Abwanderungen. 
 
Herr Böttche erklärt, dass hierzu noch keine stichhaltige Antwort gegeben werden kann. 
 
Die Mitteilungsvorlage wird zur Kenntnis genommen. 
 
 
 


